

PTV verkauft GEVAS-Anteile

PTV hat seine Minderheitsanteile an dem Verkehrstechnik-Unternehmen GEVAS Software verkauft. Sie wurden von der Firma AVT STOYE in Hanau übernommen. PTV behält aber die im Januar erworbenen Rechte an den Produkten Balance und Epics. Damit setzt der Karlsruher Softwareanbieter seine Strategie fort, das Produktportfolio um Realtime-Verfahren zu ergänzen.

Durch die weitere Zusammenarbeit mit GEVAS entstehen durchgängige Lösungen für Verkehrsmanagement und Verkehrssteuerung. Beide Unternehmen verfügen über eine jahrelange Markterfahrung auch in gemeinsamen Projekten. Dazu zählen dMotion in Düsseldorf oder das Verkehrsmanagement in der kanadischen Stadt Edmonton.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



the mind of movement

PTV Logo

